

„Gemeinschaftspraxis im O-Dorf wurde ausgebaut“, Seite 6



Die Erweiterung der Arztpraxis in der Schützenstraße verbessert die medizinische Versorgung im Stadtteil O-Dorf. Foto: M. Freinhofer

Gemeinschaftspraxis im O-Dorf wurde ausgebaut

Das Olympische Dorf zählt rund 7.500 Einwohner. Jetzt wurde die medizinische Grundversorgung weiter ausgebaut. Die Arztpraxis, die Dr. Wolfgang Hofer 2022 in der Schützenstraße 60 eröffnet hat, bekam bald Unterstützung von Dr.in Anna Marczak. Jetzt wurde die Praxis um 100 Quadratmeter erweitert und bietet Platz für zwei weitere Ärztinnen. Seit dem 1. Juli 2024 versorgt die neue Praxisgemeinschaft O-Dorf, zu der Dr.

Wolfgang Hofer, Dr.in Anna Marczak, Dr.in Gerda Görig und Dr.in Stefanie Vill gehören, die Bewohner des Stadtteils.

Praxis Anfang Juli eröffnet

Die Kosten für die Umbauarbeiten belaufen sich auf rund 190.000 Euro, wobei die Medizinerinnen und Mediziner den Großteil übernehmen. Nach der Fertigstellung der Bauarbeiten im Juni 2024 wurde die Praxis Anfang Juli eröffnet.